



Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Kegiatan Program Bakti Kemandirian Masyarakat Ta 2023

Maskuri - HSU.INFORMAN.ID

Aug 9, 2023 - 13:31



Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Kegiatan Program Bakti Kemandirian Masyarakat Ta 2023

Amuntai- Kodim 1001/HSU-Balangan Laksanakan kegiatan Program Bakti Kemandirian Masyarakat di wilayah Kodim 1001 Hulu Sungai Utara Ta. 2023 dengan tema "Membangun Masyarakat Melalui Pemberdayaan Potensi Wilayah" bertempat di Perkebunan Cabe Argo Wisata Kel. Karias Dalam, Kec. Banjarang,

Kab. Hulu Sungai Utara. Rabu (09/08/2023)



Dalam kegiatan ini di barengi pemberian bibit anak ayam kaldu, pakan dan vitamin kemudian dengan symbolis memasukan bibit anak ayam ke kandang.

Usai kegiatan Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol. mengatakan dalam hal ini kita memberikan bantuan 300 ekor ayam kaldu satu paket dengan pakannya, obat obatan serta vitamin nya. Dimana progam kemandirian masyarakat ini Kodim 1001/HSU-Balangan mendukung pemerintah daerah dalam hal ini bekerjasama dengan dinas Pertanian untuk meningkatkan perekonomian masyarakat khususnya di kecamatan Banjarang Desa Karias Dalam," ujarnya

Lebih lanjut Dandim berharap dengan adanya pemberian ternak unggas ayam kaldu ini masyarakat dapat memelihara merawat bahkan mengembangbiakkan karena bagaimanapun yang perlu kita ketahui bahwa ayam kaldu ini yang berasal dari Desa Murung Panggang Kab HSU memiliki dua manfaat dimana ayam ini selain bisa di potong diambil dagingnya juga sebagai ayam petelur dalam waktu 2 bulan bisa panen,"harapnya

Semoga kedepan selain perkebunan pertanian di Desa Karias Dalam juga di kembangkan ISS yaitu tambahannya adalah perternakan , periakan sehingga kesejahteraan masyarakat Karias Dalam khususnya dapat meningkat dan tentunya akan berdampak terhadap ekonomi di kab HSU,"tutup Dandim

Kegiatan ini di hadiri oleh Dandim 1001/HSU-Balangan, Ketua Persit KCK Kodim 1001/HSU-Balangan, Dinas Pertanian Kab. HSU, Dinas Peternakan Kab. HSU, Kapolsek Amuntai Tengah, Danramil Amuntai Tengah, Anggota Persit KCK Kodim 1001/HSU-Balangan, Tokoh Masyarakat, Babinsa Amuntai Tengah, Babinkamtibmas Amuntai Tengah serta Instansi terkait lainnya. (Pendim 1001)